

令和7年度 第2回学校運営協議会 会議記録

日時： 令和7年6月27日(金) 16:00～17:50 応接室

出席者： 中谷校長、加藤実三、石原昌子、山本良子、大河原幸子、白神 実、
熊谷里香、寺阪快人、 濵江副校長、 出席9名 (傍聴者無し)

(6校時に「携帯電話教室」を参観 応接室にてオンライン視聴、後半で3年生の教室の様子を見て回り、最後に生徒代表の挨拶を理科室にて参観終了)

内容： 1. 会長より

学校という教育現場で起きた事件・事故等の昨今の報道に心を痛めている。

2. 校長より

不審者侵入に対する避難訓練を行った。万一の事態に備え、教員と生徒が通報から防衛までの流れを確認したが、即座に行動に移せるようにするためにやはり訓練が必要。その他、学校開放日や行事以外の通常、生徒の授業時間中は正門横の通用門以外は閉鎖するようにした。

その他、ボランティアダンス部は地域で活動の場を多く持っているが、3年生が引退する前に、校内での発表の場として体育館で公演会を持つ。

(委員より)

「防犯カメラ監視中」などのステッカーや、ダミーカメラなどを利用することも抑止力になると思う。

ボランティアダンス部は、長年地域のお祭りなどの行事に来てダンスを披露してもらっていて感謝しており、今後も応援していきたい。

3. 体育大会などの学校行事や授業等についての感想

3年生は積極的で、自分たちのアイデアを校長室に提案し了解を求めるほど。学年まとまりもよく、後輩たちの模範となっている。

また、生徒たちは各委員会から色々な企画提案をし、生徒会が非常に活発である。

(委員より)

3年生がリードして、五中の良い雰囲気を作っていることが伺えるし、継続していいってほしい。体育大会では実行委員が良く頑張っていたこと、保護者席のレイアウトが変更されて参観しやすくなっていたこと、競技ごとに学年の保護者が場所を入れ替わる様子が見られたこと、お助け委員の人たちがとても意欲的で行事の雰囲気を良くしていたこと、生徒たちが意気揚々とクラスの団結や応援で燃焼している様子だったこと、等々大変好評だった。

4. 地域学校協働本部より

- ・学習支援員や部活動外部指導員等の状況について報告
- ・英検の校内受験について、いずれは協働本部主催で実施できるようにしていきたいが、今年度は学校と連携して進め、協力できるところを担当する。
- ・「夏期学習教室」について、委員のご意見を伺いたい。

5. 連絡事項

次回の日程

7月9日（水） 5時間目の校内研修（技術）の授業を参観
6時間目 先生方の研修会議 CS委員の紹介
16:00～ 第3回学校運営会議